

1109/J

## ANFRAGE

der Abgeordneten Mag. Stadler  
und Kollegen  
an den Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten  
betreffend Vorträge des Journalisten Wolfgang Purtscheller in Mexiko

Der österreichische Journalist und von der linken Szene Österreichs zum „Experten Rechtsextremismus“ hochgejubelte Wolfgang Purtscheller ist kurz nach dem Attentat v Ebergassing in Mexiko untergetaucht. Dort hält er nach eigenen Aussagen (News 19/9 Vorträge für die österreichische Botschaft.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister auswärtige Angelegenheiten folgende

(;E

1. Trifft es zu, daß der Journalist Purtscheller in Mexiko für die österreichische Botschaft Vorträge hält?

**Wenn ja, aus welchen Gründen hält Herr Purtscheller Vorträge für die österreichische Botschaft?**

Wenn nein, wie erklären Sie sich die diesbezügliche Aussage von Herrn Purtscheller in News 19/96?

2. Wie viele, warum und wo hat Herr Purtscheller Vorträge für die österreichische Botschaft i Mexiko gehalten?
3. Von wem wurden die dabei anfallenden Kosten bezahlt?
4. Wie hoch ist das Entgelt, daß seit dem Untertauchen Purtschellers von der österreichischen Botschaft in Mexiko an diesen ausbezahlt wurde?
5. Wie hoch sind eventuelle Forderungen, die von Purtscheller an die österreichische Botschaft in Mexiko noch bestehen?
6. Wie hoch sind die sonstigen Kosten, die für die Vorträge Purtschellers der österreichischen Botschaft entstanden sind?